

## Conseil Communal - Séance du 26/03/2018

## Réponse à l'interpellation de Mme Elisabeth FRAIPONT

**Objet**: Pour une nuit des débats à Liège

Madame la Conseillère,

Je partage votre constat d'une nécessaire implication des citoyens dans la vie de la Cité.

Je voudrais, en première partie de réponse, mettre en avant ce qui a déjà été fait et qui fonctionne bien :

- près de 20 interpellations citoyennes,
- de nombreuses commissions consultatives,
- un succès croissant de la participation aux modifications du projet de Ville, qui sont structurelles.

D'autre part, nous allons remettre en place les budgets participatifs, à l'intention de 2 quartiers pilotes

Il y a les très nombreuses initiatives citoyennes et associatives, qui sont, à chaque fois, soutenues par la Ville. Il ne s'agit pas là de brider ou d'orienter la réflexion mais plutôt de l'accompagner techniquement. Je pense au festival « Nourrir Liège » qui vient de se terminer ou encore « Avril en ville » que nous préparons.

Cela dit, je suis particulièrement sensible aux exemples que vous avez cité: Montréal, Dakar, Paris. Ce sont 3 villes qui, comme nous, sont membre du Comité Exécutif de l'AIMF (Association Internationale des Maires Francophones), avec des responsables politiques, que je fréquente à l'intérieur de cette association.

Je pense effectivement que notre place est bien dans ce club et nous allons travailler à la mise en place de la nuit des débats.